

花回廊 入園5百万人達成



太田園長から500万人目の認定証を受け取る増谷さん(左)と桑本さん(中央)

とっとり花回廊の来場者が、3月13日に5百万人を達成しました。来場5百万人目となったのは、増谷美智子さん(境港市)と孫の桑本美里さん(米子市)。お二人には記念品として太田雅己園長からコチヨウランの鉢やとっとり花回廊オリジナルグッズなどが贈られました。増谷さんは「何回か来ていますが、5百万人目になるとは思っていないくて、とてもびっくりしました」と驚いた様子でした。とっとり花回廊は、今年4月に開園10周年を迎え、さまざまな記念イベントが行われる予定です。

スポーツ・文化表彰式を開催



矢吹教育委員長から表彰を受ける佐藤裕毅さん(スポ少ドッジボール部代表)

3月22日、総合福祉センターいこい荘で第4回南部町スポーツ・文化表彰式が開催されました。平成20年に活躍した小学2年生から70代まで、89の団体や個人が表彰を受けました。受賞者を代表して三好明雄さん(谷川)が「第5回、6回と続けて受賞できるような頑張りたい」と謝辞を述べられました。

式後には、シドニーオリンピックピクトライアスロン日本代表のプロトライアスリート、小原工さんの講演が行われ、「大きな目標を達成するには、気持ちが大切」と自身の経験を交えてお話をされました。

子どもたちをおはなしの世界へ



末宗さんと一緒に歌を歌う参加者

3月8日、町立図書館でおはなしを楽しむ会が開催され、70人が参加しました。会は、講師に山陰こどものとも社の末宗リツ子さんを迎え、二部構成で行われました。第1部の「子どもの時間」では、集まった子ども達と一緒に歌や手遊びをしながら、たくさんのおはなしをされ、豊かな時間となりました。第2部の「大人の時間」では、参加した保護者の皆さんに、末宗さんが子ども達におはなしを語る技法を自らの体験談と共にアドバイスされました。

自衛隊入隊者の激励会



激励を受ける生田さん(右)

3月3日、役場法勝寺庁舎で今年4月に自衛隊香川県善通寺駐屯地に入隊する生田剛大さん(柏尾)の激励会が行われました。会には松原日出雄南部町自衛隊父兄会長、自衛隊米子募集事務所長も参加し、坂本町長から「誇りを持って任務に精励してほしい。地域の皆も見守り、応援していきましょう」と生田さんに激励の言葉が掛けられました。生田さんは「災害時など、人のために役立つ活動がしたい。最後までやりぬくよう頑張ります」と入隊の意欲を話されました。